

四川省卫生健康委员会

四川省卫生健康委员会 关于举办 2020 年“6.14 世界献血者日” 主题宣传活动的函

各无偿献血厅际联系会议成员单位：

2020 年 6 月 14 日是第 17 个世界献血者日，活动主题是“安全血液拯救生命”。按照《关于组织开展 2020 年世界献血者日宣传活动的通知》（国卫办医函〔2020〕312 号）要求，我委拟于 6 月 14 日与四川省红十字会、西宁联勤保障中心卫勤处共同主办 2020 年“世界献血者日”主题宣传活动。现将活动日程转发你们，请贵单位及时转发，加强宣传，组织观看线上活动直播，提高无偿献血知晓率和参与度，推动我省血液管理持续健康发展。

联系人：刘传姚 黄 茜

联系电话：028-86135925 86136482

附件：2020 年四川省世界献血者日主题宣传活动日程

四川省卫生健康委员会

2020 年 6 月 9 日

附件

安全血液拯救生命

2020 年四川省世界献血者日主题宣传活动日程

一、活动时间

2020 年 6 月 14 日（星期天）上午 9:30-11:00

二、活动地点

主会场：成都市血液中心（办公楼后小广场）

分会场：自贡、攀枝花、广元、雅安四家中心血站

三、活动日程

（一）开场篇

09:30-09:32 播放无偿献血主题宣传片《英雄》。

09:32-09:35 主持人开场白。

09:35-09:40 领导致辞。

（二）抗疫篇

09:40-09:45 四川省援湖北血液宣传片。

09:45-10:00 新冠肺炎疫情期间献血团体代表访谈。

10:00-10:05 新冠肺炎康复者恢复期血浆捐献者连线访谈。

（三）致谢篇

10:05-10:15 受血者致谢短视频及受血者代表连线。

10:15-10:25 为四川省无偿献血无私大爱英模榜样表彰代表献花。

10:25-10:40 献血者代表访谈。

（四）科普篇

10:40-11:00 云参观血液中心，了解采供血流程。

（五）献血篇

公务人员、医务人员等自愿报名献血，用行动向社会发起号召。

四、其他事项

可通过扫描下面二维码，在线观看活动直播。



The poster is for World Blood Donor Day 2020, featuring a red background with a large, stylized white graphic of a person's arm and hand. At the top, the text '世界献血者日' (World Blood Donor Day) is written in white, with a small logo to its left. Below this, the date '2020年6月14日' (June 14, 2020) is displayed. The central part of the poster features the large, stylized white characters '安全血液 拯救生命' (Safe Blood, Save Life). Below this, the text '2020年世界献血者日四川省无偿献血主题宣传活动 2011-2020' is written. A large QR code is positioned in the center, with the text '活动时间：2020年6月14日9:30 识别二维码，观看直播' (Activity Time: June 14, 2020, 9:30. Scan the QR code to watch the live broadcast) below it. At the bottom, the main and branch venues are listed: '主会场：成都市血液中心' (Main Venue: Chengdu Blood Center) and '分会场：自贡、攀枝花、广元、雅安四家中心血站' (Branch Venues: Zigong, Panzhihua, Guangyuan, and Ya'an four central blood stations). The bottom section also lists the organizing units: '主办单位：四川省卫生健康委员会、四川省红十字会 西宁联勤保障中心卫勤处' (Organizing Units: Sichuan Provincial Health Commission, Sichuan Provincial Red Cross Society, Xining Joint Logistics Support Center Medical Department), '承办单位：成都市卫生健康委员会、四川省血液管理中心' (Organizing Units: Chengdu Municipal Health Commission, Sichuan Provincial Blood Management Center), and '协办单位：自贡市、攀枝花市、广元市和雅安市卫生健康委员会' (Co-organizing Units: Zigong, Panzhihua, Guangyuan, and Ya'an Municipal Health Commissions).

世界献血者日
安全血液拯救生命
2020年世界献血者日四川省无偿献血主题宣传活动
2011-2020

活动时间：2020年6月14日9:30
识别二维码，观看直播

主会场：成都市血液中心
分会场：自贡、攀枝花、广元、雅安四家中心血站

主办单位：四川省卫生健康委员会、四川省红十字会
西宁联勤保障中心卫勤处
承办单位：成都市卫生健康委员会、四川省血液管理中心
协办单位：自贡市、攀枝花市、广元市和雅安市卫生健康委员会